

Forums pour les joueurs

Paris en ligne

Par Nicoco57 Posté le 19/01/2021 à 07h11

Bonjour , cela fais environ 5 ans que je joue en ligne aux paris sportifs, au début je jouer pour m'amuser avec peu d'argent puis j'ai changé de travail de rythme de vie et la tout a changé j'ai vraiment commencé à perdre beaucoup d'argent, j'ai une femme 2 beaux enfants et 1 enfant, je ne veux pas tout perdre , aujourd'hui je me retrouve dans une situation compliquée , j'ai besoin d'aide, j'en parle avec ma conjointe mais c'est difficile de lui faire comprendre le besoin d'aide que j'ai.

1 réponse

Moderateur - 29/01/2021 à 15h38

Bonjour Nico57,

Soyez le bienvenu

Vous pouvez trouver de l'aide auprès de professionnels spécialisés dans les addictions et plus particulièrement dans les problèmes de jeu. Vous en trouverez auprès de certains CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Les consultations sont gratuites. Cela vous aidera à trouver les ressorts pour réussir à mettre le jeu de côté.

Il est normal, dans votre situation, d'être déstabilisé et d'avoir du mal à en parler ou à se faire comprendre. Tout le monde ou presque banalise le jeu et tout aussi peu de personnes comprennent ce que c'est réellement une addiction au jeu. Cependant vous trouverez une écoute adaptée et une aide qualifiée auprès des professionnels que nous évoquons.

Enfin, les échanges dans ce forum pourront vous éclairer également et vous aider à ne plus jouer ou peut-être, à reprendre le contrôle. Mais dans tous les cas en effet ne restez pas seul.

Pour en parler et obtenir des coordonnées de CSAPA n'hésitez pas à appeler notre ligne d'écoute (09 74 75 13 13, appela anonyme non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h) ou utiliser le chat de ce site lorsqu'il est disponible. Notre rubrique "adresses utiles" (colonne de droite ci-contre) peut également vous aider.

Courage, vous n'êtes plus seul !

Cordialement,

le modérateur.

